

Emilie, étudiante en 2^{ème} année CPP à Lislet GEOFFROY, promotion 2013

1. Pourriez-vous vous présenter en quelques lignes et expliquer votre parcours scolaire et professionnel actuel (pour certains !!) depuis que vous avez quitté le lycée ?

Après mon Bac, j'ai intégré le CPP (*Cycle Préparatoire Polytechnique*) au Lycée Lislet Geoffroy au Butor, aussi appelé "La Prépa des INP (Institut National Polytechnique)". Il s'agit d'une classe préparatoire où l'on est évalué par contrôle continu, il n'y a donc pas de concours à la fin des 2 années de prépa.

Contrairement aux prépas classiques, les classes du CPP ne contiennent qu'une vingtaine d'élèves, ce qui permet une bonne ambiance dans les classes et permet aux professeurs de prendre plus de temps pour expliquer les cours.

De plus, cette formation est généraliste, c'est-à-dire que nous étudions toutes les matières: les maths, la physique, l'anglais, l'espagnol (ou l'allemand), la biologie, l'économie... Et même le sport ! J'ai donc inscrit le CPP dans mes vœux sur "APB" et j'ai ensuite été convoquée à un entretien oral au Lycée Lislet Geoffroy comme tous ceux qui veulent intégrer cette prépa.

Je suis donc actuellement en 2^{ème} année dans cette prépa, et comme les 18 autres élèves de ma classe, je me prépare à intégrer le CPP de Nancy à la rentrée de Janvier pour le 4^{ème} semestre.

2. Quelles ont été les raisons qui vous ont fait choisir ce cursus scolaire ? Avez-vous eu des regrets dans votre choix ? A quel moment, au lycée, vous êtes-vous décidé à poursuivre dans cette filière ?

J'ai choisi d'intégrer cette formation car l'idée de contrôle continu me plaisait beaucoup plus que de faire 2 années de préparation à un concours, que je ne serai même pas sûre de réussir au final. Je ne regrette pas du tout d'avoir intégré le CPP car notre petit effectif permet d'avoir un environnement de travail agréable et je suis sûre d'intégrer une des nombreuses écoles d'ingénieur du groupe des INP.

J'étais à votre place il y a maintenant 2 ans, et comme vous, je ne savais pas trop ce que je voulais faire après mon Bac au départ, puis les projets que j'ai effectué au lycée (comme les PPE) m'ont aidé à trouver les domaines dans lesquels j'aimerais travailler plus tard.

3. Pour ceux qui ont quitté l'île de la Réunion après le bac (ou un peu après !!) pour leur poursuite d'études, pourriez-vous expliquer comment cela s'est passé (votre intégration, votre indépendance, votre adaptation, le niveau scolaire de l'école). Cela a-t-il été facile ou difficile ?

Je me prépare à quitter la Réunion en décembre pour effectuer le 4^{ème} semestre à Nancy. Je n'ai donc pas encore quitté la Réunion mais d'après les anciens élèves de ma formation, l'intégration avec les autres étudiants se déroule très bien. Par contre le changement de température est brutal ! Mais il suffit de bien s'équiper ;)

4. Que pourriez-vous donner comme conseils aux élèves actuellement au lycée qui doivent penser à leur orientation post-bac ?

Si j'ai 1 conseil à vous donner, c'est de faire ce que vous aimez ! Surtout ne faites pas quelque chose pour faire plaisir à vos parents, vos amis ou qui que ce soit parce que ce soit parce que c'est de VOTRE avenir qu'il s'agit. Si vous n'aimez pas ce que vous faites, ça n'a aucun intérêt !